



Das Hotel  
InterContinental  
bietet Fünf-  
Sterne-Service  
und Meerblick

# ERLEBEN SIE DEN MAZDA CX-60 IN LISSABON

Fahren Sie den Crossover mit Plug-in-Hybrid noch vor dem offiziellen Marktstart



**M**IT DEM NEUEN CX-60 stößt Mazda weiter ins Premium-Segment vor. Das noble SUV ist nicht nur der erste Plug-in-Hybrid der Marke, sondern will auch mit feinem Ambiente und scharfem Design punkten. Was das Design ausmacht, dürfen Sie, liebe Leser, exklusiv erleben – und zwar noch vor Marktstart des CX-60! Zusammen mit Mazda suchen wir eine Leserin oder einen Leser, die oder der uns vom 30. April bis zum 2. Mai 2022

zur Presse-Fahrveranstaltung nach Lissabon begleitet – Übernachtung im Fünf-Sterne-Hotel InterContinental in Estoril inklusive. Nach einer exklusiven Präsentation vom Mazda-Designer dürfen Sie den CX-60 e-Skyactiv PHEV auf Portugals Straßen selbst fahren und erleben.

Was Sie tun müssen, um dabei zu sein? Ganz einfach: Erzählen Sie uns von sich! Warum sind gerade Sie die richtige Wahl für unser Design-Special mit Mazda? Zwei Voraussetzungen gilt es zu erfül-

len. Erstens: Sie sollten designaffin sein. Ob Sie nun Innenarchitekt von Beruf sind oder als Hobby fotografieren, spielt dabei keine Rolle. Wichtig ist nur eine kreative Ader. Zweitens: Sie müssen einen gültigen Führerschein der Klasse B besitzen. Alles klar? Dann füllen Sie schnell das Bewerbungsformular aus, und mit etwas Glück reisen Sie mit uns in wenigen Wochen nach Portugal. Alle weiteren Details finden Sie rechts im blauen Kasten.

## SO MACHEN SIE MIT

Schreiben Sie uns, warum gerade Sie der perfekte Teilnehmer für unsere Design-Reise nach Lissabon zum Mazda CX-60 sind. Das Teilnahmeformular finden Sie online unter [www.autobild.de/cx-60-design](http://www.autobild.de/cx-60-design). Teilnahmeabschluss ist der 13. April 2022.

Viel Holz und helles Leder: Der Mazda CX-60 kommt edel daher

